

GALETTE DES ROIS A L'ECOLE DE TENNIS

Le club sportif municipal de tennis de la Coudoulière a récompensé les 150 élèves de l'école de tennis au cours d'une belle matinée récréative. En présence de M. Est7ve, premier adjoint, les membres du bureau, de la commission des loisirs, des moniteurs et des conseillers techniques, les 70 élèves ayant satisfait aux tests de la première balle ont été récompensés.

Une grande tombola dotée de nombreux prix de valeur a fait des heureux et raquettes, chaussettes, tee-shirts, stylos, sacs de sports, serviettes, offerts par le club et la maison « Olympic Sports » de Six-Fours ont complété les équipements de beaucoup.

Soulignons que de nombreux parents étaient aussi de la fête, qui s'est terminée par la dégustation d'une galette des Rois traditionnelle dans la salle du restaurant de la cantine scolaire.

J. SARTI.

La distribution des récompenses par M. Biberian et une partie des jeunes.

(Photos J.S.)

PHILHARMONIQUE LA SIX-FOURNAISE

La réunion mensuelle du conseil d'administration aura lieu le samedi 14 février, à 18 heures, dans la salle du foyer des anciens.

Présence recommandée de tous les membres du bureau.

Le président.

